

# Rohrbach - eine philatelistische Stempel-Reise

von Klaus Knorr, Walldorf



Der Autor zeigt in seinem Buch die Rohrbacher Poststempeln, die im Laufe der letzten rund 150 Jahren verwendet wurden.

Zu sehen sind sie auf Postkarten, Briefen, Paketkarten und andere Poststücken.

Die „alten Rohrbacher“ werden die eine oder andere Adresse oder Firmenbezeichnung finden, die es schon lange nicht mehr gibt. Und auch für Heimatforscher ist dieses Buch eine reiche Informationsquelle.

Diese Stempelsammlung nimmt den Betrachter mit auf eine kleine Zeitreise durch die Rohrbacher Geschichte.

Am Ende dieses Buches befindet sich ein Verzeichnis der verwendeten Abkürzungen

und eine Auflistung der Verwendungszeiten der Poststempel von Rohrbach.

Die gezeigten Beleg-Stücke tragen jeweils portorichtige Frankaturen.

*Zweite erweiterte Auflage 2018, broschürte Ausgabe  
Format: 16 x 23 cm, 76 Seiten, durchgehend farbig*

*Herausgeber:*

*Briefmarken-Sammlerverein Heidelberg und Rohrbach 1891 e.V.*

*Preis: 12,90 €*

*Kontakt: Christian Klouda, Telefon 0 62 21 / 37 33 31*

*[klouda@briefmarken-heidelberg.de](mailto:klouda@briefmarken-heidelberg.de)*

*Weitere Info unter [www.briefmarken-heidelberg.de](http://www.briefmarken-heidelberg.de)*